



*Nous avons souvent tendance à nous demander “qu’est ce qui me va ?”
En tant que conseillère en image, c’est mon métier de répondre à cette interrogation.*

Le conseil en image, c’est quoi exactement ? Nous sommes loin du relooking à la Christina Cordula. C’est un accompagnement sur la mise en valeur de la présentation et de l’allure d’une personne.

Le conseil en image se déroule autour de différents modules :

- test de colorimétrie et conseils couleurs*
- conseils cosmétologie et maquillage*
- conseils coiffure*
- analyse morphologique et conseils vestimentaires*
- tri de garde robe*
- personal shopping*

Tous les conseils sont personnalisés et adaptés à vos attentes mais aussi à vos limites !

Fraîchement certifiée d’un diplôme d’Etat de niveau IV, je serai ravie de pouvoir vous rencontrer le samedi 29 février afin d’échanger avec vous sur mon métier